

Lunes 06 de octubre 2014

El Financiero En breve, plan de apoyo para cadena textil-vestido

Isabel Becerril Sólo para la cadena textil-vestido se anunciará en breve un programa de apoyo integral, que incluya estímulos y endurecimiento aduanal contra la mercancía subvaluada proveniente de Asia, mientras que para las industrias siderúrgica y química se trabajarán otras políticas, informó Rogelio Garza. El subsecretario de Industria y Comercio rechazó que el plan anunciado para la industria del calzado y próximamente para la cadena textil-vestido sea una política proteccionista. "Todos los países utilizan las herramientas que tienen para combatir el comercio desleal, ahí está por ejemplo Estados Unidos, existen demandas en todos lados, y nosotros trabajamos en esas demandas y en los mecanismos que se puedan utilizar para contrarrestarlas". P.C. industria del vestido, industria textil Afores piden cambios a reforma hacendaria

Yuridia Torres Las administradoras de ahorro para el retiro realizaron una propuesta para que dentro de la discusión del paquete económico para 2015 se de reversa a los límites, que con la reforma hacendaria se pusieron para realizar deducciones fiscales, informó Carlos Noriega Curtis, presidente de la Asociación Mexicana de Afores (Amafore). La propuesta concreta es que por lo menos al tratarse de productos de ahorros, se elimine el tope impuesto para deducciones fiscales y se permita mantener este tipo de incentivos, tal y como existía hasta el año pasado. Con la reforma fiscal, sólo se pueden deducir hasta 98 mil pesos al año o la cantidad que resulte menor entre el 10 por ciento de los ingresos anuales totales y el monto equivalente a cuatro salarios mínimos anuales, esto para personas físicas. Para los patrones, en los cambios fiscales se estableció un límite de deducción en prestaciones, como planes de ahorro y vales de despensa para los empleados y la pasó de 100 por ciento a 53 por ciento. P.C. Afores, reforma hacendaria Extranjeras perfilan inversiones de 28 mil mdd en el sector telecom

Ana Martínez La aprobación de las leyes secundarias en telecomunicaciones detonó el interés de empresas extranjeras por incursionar en el sector o bien, aumentar su participación mediante la compra de activos e inversión en infraestructura. Firmas como AT&T, SoftBank (propietaria de Sprint), Telefónica, Alcatel-Lucent y Ericsson ya mostraron su intención por realizar inversiones en México, las cuales se estiman en 28 mil 262 millones de dólares para los próximos tres años. AT&T se perfila como el candidato más viable para hacerse de los activos que América Móvil (Amóvil) pondrá a la venta para salir de su condición de agente económico preponderante y que han sido valuados en aproximadamente 17 mil 500 millones de dólares. Daniel Hajj, CEO de Amóvil, comentó que esperan encontrar un comprador en los próximos meses. P.C. telecomunicaciones, inversión, empresas extranjeras Reforma Impulsan ventas autos subcompactos

Por Mar Zarrabal Cd. de México México (06 octubre 2014).- La venta de autos en México creció 13.7 por ciento durante septiembre, al registrar 89 mil 116 unidades, cifra más alta para un mes similar desde que en el noveno mes de 2006 se comercializaron 92 mil 77 unidades, según datos de la AMDA y la AMIA. Además, la cifra también fue mayor a los 78 mil 351 autos comercializados en el mismo mes de 2013. Esta cifra fue impulsada principalmente por la venta de autos subcompactos, los de mayor acceso al consumidor por su precio y facilidades de pago en marcas como Nissan y General Motors, ya que crecieron en septiembre 34.6 por ciento. Esto, luego de pasar de 21 mil 379 unidades en septiembre de 2013 a 28 mil 781 en igual mes de 2014, cifra más alta desde el noveno mes de 2006, cuando se listó la venta de 30 mil 202 unidades subcompactas. En el acumulado, los subcompactos también registraron un alza con 261 mil 824 unidades colocadas en el mercado nacional, la más alta desde 2006 y 14 por ciento por arriba de las 228 mil 888 del mismo lapso de 2013. P.C. industria automotriz Pretende la UE unión energética

Por Ulises Díaz Cd. de México México (06 octubre 2014).- Para la Unión Europea, el gran siguiente paso es lograr una unión energética que les permita garantizar el suministro energético en condiciones apremiantes. Así lo explicó Íñigo Méndez de Vigo, Secretario de Estado de España para la Unión Europea. Una vez que ciertos temas apremiantes, como el crecimiento económico y el desempleo ya están bajo mejor control, es necesario enfocar ciertos temas para garantizar sostenibilidad la economía europea, dijo el Secretario en entrevista. "Muchos de los hogares de Europa dependen del gas que viene de Rusia, la crisis de Ucrania puso en riesgo la seguridad del suministro de ese gas y la Unión Europea tiene ahora como prioridad lograr la unión energética", indicó. "Europa reacciona sólo cuando está al cuello, y ahora por necesidad vamos a hacer muchas de las cosas que no hemos hecho en el pasado", precisó Méndez de Vigo. P.C. Unión Europea, sector energético Gestionará la Sedatu impuestos mineros

Por Karina Suárez Cd. de México México (06 octubre 2014).- Los impuestos especiales establecidos a las empresas mineras a partir de este año, así como la negociación entre empresas energéticas y comunidades ejidales serán gestionados por la unidad minera de la Secretaría de Desarrollo Agrario, Urbano y Territorial (Sedatu). Antes de que concluya este año se formarán los 23 comités de desarrollo regional de aplicación del fondo minero, a través de los cuales se elegirán los proyectos y recursos destinados para cada estado y municipio con vocación minera. Los citados comités estatales y municipales estarán integrados por cinco integrantes, una persona vocera del gobierno estatal, un representante de los municipios, un representante de la industria minera, una persona integrante de las comunidades indígenas y un representante de la Sedatu. P.C. industria minera, desarrollo regional Prevén México y Ecuador quitar aranceles

Por Notimex Cd. de México México (05 octubre 2014).- Los Gobiernos de México y Ecuador analizan la posibilidad de eliminar aranceles en diversos productos, en particular en el sector agroalimentario, para de esta manera incrementar la participación del comercio bilateral, que actualmente representa un saldo superavitario para el País. El director de la oficina comercial de Ecuador en México, Danilo Albán Flores, dijo que, a partir de este año, una delegación ecuatoriana mantiene encuentros con representantes del Gobierno mexicano, mediante la Secretaría de Economía (SE). Preciso que esperan que para 2015 se pueda llegar a un acuerdo que, de lograrse, significaría una resolución adicional al Acuerdo de Alcance Parcial puesto en marcha en los años 80 del siglo pasado. En ese sentido, explicó que dicha disposición entre México y Ecuador no funciona con las 200 partidas con las que fue creada y en la actualidad solo operan entre 30 y 40 de manera efectiva, por lo que Ecuador consideró pertinente ampliar el campo de

acción comercial. P.C. economía mundial, comercio, aranceles, sector agroalimentario El Economista Acelera la industria automotriz en septiembre: AMIA LILIA GONZÁLEZ / EL ECONOMISTA La industria automotriz mexicana aceleró en septiembre al crecer 10.7% en el ensamble de vehículos con 267,674 unidades y registrar un repunte en exportaciones del 2% con 220,239 autos, cifras que registran récord, reportó la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA). El mercado interno mexicano también reportó crecimiento de 13.7% en septiembre con 89,116 unidades comercializadas, respecto al mismo mes del 2013. Este repunte responde a los incentivos otorgados por productores y distribuidores para mover su inventario; así como a ventas postergadas desde el primer semestre. P.C. industria automotriz Recuperación de mercado laboral en EU se acelera en setiembre REUTERS La recuperación del mercado laboral de Estados Unidos se aceleró un poco el mes pasado, según una nueva medición de la Reserva Federal que agrupa 19 medidas distintas de empleo para entregar un valoración amplia de la salud del mercado. El índice sobre las condiciones del mercado laboral subió 2.5 puntos en septiembre tras un incremento de 2.0 en agosto, informó la Fed este lunes. El índice, que presenta en promedio ganancias de 4.1 puntos por mes en lo que va del año, refleja la aceleración en las contrataciones y una caída de la tasa de desempleo que el Gobierno informó el viernes. P.C. Estados Unidos, empleo Asia se mantiene como la región de mejor crecimiento mundial NOTIMEX El Banco Mundial (BM) prevé que el crecimiento de Asia oriental caiga tres décimas de punto este año respecto a 2013, pero se mantendrá como la de más alto crecimiento en el mundo y seguirá a la alza en 2015. La institución precisó que su pronóstico regional para este 2014 es de 6.9% luego del 7.2 de 2013, cifras que incluyen a Camboya, Filipinas, Indonesia, Laos, Myanmar, Malasia, Mongolia, Tailandia y Vietnam. Para China el BM espera un crecimiento de 7.4% este año y 7.2 en 2015, debido a las acciones gubernamentales para colocar a la economía en ruta de mayor sustentabilidad con políticas contra la vulnerabilidad financiera y amenazas estructurales. P.C. Banco Mundial, Asia, China, economía mundial Países más ricos del mundo incumplen promesas de ayuda REUTERS La mayoría de las naciones donantes más ricas del mundo incumplieron sus promesas de ayuda al desarrollo en 2013 y sólo un tercio del dinero fue a los países más pobres, según un informe difundido este lunes. Los aportes de los miembros del Comité de Ayuda al Desarrollo (CAD) de la OCDE crecieron 5.3% interanual a un récord de 131,200 millones de dólares en 2013 tras dos años consecutivos de declive, comunicó The One Campaign en un informe de datos anuales de ayuda. P.C. economía mundial La Jornada Vulnerable a pobreza, 15 por ciento de la población mundial: ONU Por Notimex Madrid. El 15 por ciento de la población mundial, alrededor de dos mil 200 millones de personas, es vulnerable a la pobreza multidimensional o está dentro de ella, informó hoy el Programa de Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD). La administradora adjunta del PNUD, María Eugenia Casar, presentó aquí el Informe de Desarrollo Humano 2014 sobre la vulnerabilidad y resiliencia, del que destacó que en estos años hay "una reducción global del ritmo de crecimiento" (de desarrollo). Acompañada del secretario general de Cooperación Internacional para el Desarrollo del gobierno español, Gonzalo Robles, precisó que deben considerarse las crisis económicas, sanitarias, políticas, sociales y desastres naturales como factores que inciden en esa desaceleración. P.C. ONU, pobreza BM recorta previsión de crecimiento para el este asiático y China Por Reuters Singapur. El Banco Mundial recortó sus previsiones de crecimiento para los países en desarrollo del este asiático y China del 2014 al 2016, y advirtió sobre los riesgos de fuga de capitales a Indonesia ante una desaceleración de la economía china en medio de medidas políticas encaminadas a lograr una base más sostenible. El prestamista con sede en Washington espera que la región de Asia oriental y el Pacífico (EAP, por su sigla en inglés) crezca un 6.9 por ciento en el 2014 y el 2015, por debajo del 7.1 por ciento que había pronosticado anteriormente para ambos años. El crecimiento en el 2013 fue del 7.2 por ciento. El banco también recortó su pronóstico de crecimiento de la región para el 2016 a un 6.8 por ciento desde el 7.1 por ciento. "Las exportaciones regionales y el crecimiento se beneficiarán de una recuperación gradual en las economías de altos ingresos", dijo el Banco Mundial el lunes en su último informe de actualización económica para el este asiático. P.C. Banco Mundial, Asia, China, crecimiento económico, pronósticos, economía mundial "Negocio" de la migración hacia EU y la UE genera 7 mil mdd al año: ONUDC Por Afp Viena. Las dos principales rutas de tráfico ilegal de migrantes, hacia Europa y Estados Unidos, generan unos 7 mil millones de dólares anuales a las redes de traficantes, según una estimación publicada este lunes por la Oficina de Naciones Unidas contra la Droga y el Delito (ONUDD). "La ONUDD estima que los dos principales itinerarios de tráfico ilegal del norte, este y oeste de África hacia Europa y de Sudamérica hacia Estados Unidos generan cerca de 7 mil millones de dólares", indicó a la prensa Yuri Fedotov, director de la institución con base en Viena. Según esta oficina de la ONU, el total de ingresos mundiales del tráfico de migrantes es "quizás significativamente más elevado". P.C. migración El País La nueva medición del PIB revela que la recesión fu más intensa ALEJANDRO BOLAÑOS Madrid 3 OCT 2014 - 21:36 CEST48 El nuevo producto interior bruto (PIB) que aflora de la revisión estadística impulsada por la Comisión Europea no solo refleja un nivel mayor de actividad y empleo en las últimas dos décadas. O incorpora por primera vez una valoración de actividades ilícitas, como la prostitución y la droga. También, que la recesión sufrida por la economía española entre 2008 y 2013 fue más intensa de lo estimado hasta ahora. Con el nuevo sistema contable, el retroceso real del PIB en el peor lustro de la historia reciente alcanza el 7,3%, frente al 6,7% que el Instituto Nacional de Estadística (INE) había calculado antes. P.C. PIB, recesión